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PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du lundi 24 avril 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
alternative Harricana tenue à l’école alternative Harricana le vingt-
quatre avril de l’an deux mille dix-sept à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, présidente et  

           déléguée au comité parents 
Audrey Vermette, substitut au comité parents 

 Isabelle Constantineau, secrétaire 
 Johanne Banville, enseignante 
 Magalie Lafrenière, enseignante 
 Marise Plourde, enseignante 
 Nathalie Verville, professionnelle 
 Cathie Legault-Nadon, membre communauté 
 Jennie Desmarais, membre communauté 
 Virginie Cayer, parent 
 
Aussi présents : 
 
MM. Sébastien Morand, vice-président 
  Steve Marquis, directeur 
 
 
 Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 01. 
 
CEAH-020-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Sébastien 
Morand, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 

CEAH-021-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
 

QUE le procès-verbal du 13 mars 2017 soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 

 

Prés. Abs. 
√  
  
√  
√  
√  
√  
 √ 
√  
√  

√  

  

√  

√  

1. OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE : 

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR : 

PRÉSENCES 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 13 MARS 
2017 et suivi : 
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Aucune intervention. 

 

 

Aucune. 
 
 
 
CEAH-022-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Gagnon,  
 

QUE les règles de fonctionnement soient acceptées telles que 
présentées. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
7.1 Règles de conduite et mesures de sécurité :  

M. Marquis propose les règles de conduite. 
 

CEAH-023-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jennie 
Desmarais, 
 

QUE les règles de conduites et de sécurité soient acceptées 
avec quelques modifications spécifiques à l’École alternative 
Harricana. 
 

ADOPTÉE. 
Vendredi 28 avril, pratique semaine des arts 
Jeudi 4 mai, spectacle semaine des arts 
Mai ou juin : le groupe de maternelle ira à la maison de la culture 
                     voir M. Maurice Bélanger, artiste. (arts de cirque) 
21 juin : à la plage pour toute l’école au Lac Beauchamp 
À venir :  École de cirque et Miellerie. 
 

CEAH-024-17 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Sébastien 
Morand, 

 
QUE les sorties éducatives soient acceptées telles que 

présentées. 
 

ADOPTÉE. 
Comité pilotage : 
 
Le prochain comité pilotage aura lieu le 3 mai à 15 h 15. 
 
 
8.2 Mesure 30170 : 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE : 

5. CORRESPONDANCE : 

7. APPROBATION : 

6. ADOPTION : 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION : 
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Mme Annie Gagnon nous fait part de la situation des dépenses faites 
par l’École alternative avec la mesure 30170. 
 
 
8.3 Projet terrain adjacent : 
 

Une lettre a été fait à M. le Maire au nom du conseil d’établissement 
de l’École alternative Harricana.  Mme Gagnon nous en fait la lecture. 
Voir lettre ci-jointe. 
 
9.1 Comité de parents (CSH) : 
 
Mme Gagnon nous résume le rapport du dernier comité de parents. 
 
 
9.2 L’O.P.P. :  
 

Aucun  
 
9.3 Conseil des commissaires : 

 
Aucun 

 
 
9.4 Comités : 

 
9.4.1 Coéducation :  

 
- Aucun atelier de parents en avril. 
 

9.4.2 Finance : 
 
i) Audrey Vermette nous informe :  le 26 mai de 11 h à 

18 h la vente de garage de l’ÉAH.  Une demande à la 
ville à suivre. 

ii) Proposition d’y vendre des pots masson de biscuits 
comme ceux faits par les élèves en début d’année, 
ceux-ci seront plutôt faits par les parents. 

iii) Tirage pendant la vente de garage est une option 
envisagée. 
 

 
9.4.3 Admission : 

 
i) Rien de nouveau sous le soleil. 

 
 

9.4.4 Communication : 
 

i)          Rien à signaler. 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) :  
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Affaires nouvelles : 
 

- Ange gardien :  Mme Lynda Perron-Beauchemin est 
notre représentante à l’ÉAH. Mme Audrey Vermette 
nous précise l’importance pour les profs / service de 
garde / l’intervenant de signaler toute forme de besoin 
des élèves.  Démarches anonymes. 
 

- M. Steve nous informe du sondage qu’on devait 
préparer pour les parents est pratiquement prêt, il sera 
envoyé sous peu par voie électronique. 

 
 
 
Le 5 juin 20107 à 19 h 00. 
 
 
 
Long, mais tous sont satisfaits des débats des sujets abordés et des 
idées amenées. 
 
 
 
CEAH-025-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  
Mme Isabelle Constantineau, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 21h38. 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Annie Gagnon, présidente Nathalie Verville, secrétaire  

12. ÉVALUATION :  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE : 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES :  

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION :  


